



Neuer Pressesprecher im Landkreis Havelland

16.05.2008

In eigener Sache - Die Pressestelle des Landkreises Havelland wird ab Juni wieder voll besetzt sein: Erik Nagel wird ab dem 2. Juni 2008 seine Funktion als Pressesprecher des Landkreises Havelland aufnehmen. Besonders den Kollegen aus Rathenow und Umgebung ist Herr Nagel als bisheriger Redakteur der Brawo bereits gut bekannt. Den Kollegen aus Falkensee, Nauen und Wustermark wird sich der neue Pressesprecher bei der nächsten sich bietenden Gelegenheit persönlich vorstellen.

"Ich freue mich sehr auf diese neue Aufgabe und auf die Zusammenarbeit mit den Journalisten aus Nah und Fern", so Nagel. Gemeinsam mit Stephanie Reisinger von der Pressestelle wird Erik Nagel in Zukunft alle Anfragen der Medien aus dem Havelland und darüber hinaus bearbeiten und über die aktuelle Entwicklungen im Landkreis informieren.

Der gebürtige Mecklenburger Nagel wuchs in der Nähe von Magdeburg auf, wo er Anfang der 1990er Jahre auch Journalist wurde. Seit 1996 arbeitete er für Zeitungen im Havelland, in Brandenburg an der Havel und in Potsdam-Mittelmark. Im Jahr 2000 zog er nach Premnitz und lebt seitdem dort.

"Die Arbeit als Pressesprecher des Landkreises Havelland ist eine große und schöne Herausforderung für mich. Ich bin sicher, dass ich Ihnen allen in Kürze ein genau so guter Partner sein werde wie meine Vorgänger auch", sagt Nagel.

[Zurück](#)